

# Koramil 22 Wonosari Hadiri Perayaan Natal Di Gedung Purnama Jaya Wonosari Klaten

Agung widodo - [KLATEN.KLIKINDONESIA.ID](http://KLATEN.KLIKINDONESIA.ID)

Dec 27, 2024 - 10:18



*Koramil 22 Wonosari Hadiri Perayaan Natal Di Gedung Purnama Jaya Wonosari Klaten*

Klaten – Dalam rangka memperingati Hari Natal, Kapten Inf Purwanto selaku Danramil 22 Wonosari bersama lima anggota Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, menghadiri dan mengamankan kegiatan Perayaan Natal yang digelar di Gedung Purnama Jaya Desa Teloyo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten,

Kamis (26/12/2024). Kegiatan tersebut berlangsung dengan penuh khidmat dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat setempat, serta pejabat daerah.

Perayaan Natal di Gedung Purnama Jaya mengusung tema "Marilah Kita Sekarang Pergi ke Betlehem" dan dipimpin oleh Pendeta Endar Prasetyotomo S.Si, yang juga merupakan Pendeta GKJ Desa Duwet. Dalam kesempatan tersebut, Pendeta Endar mengungkapkan rasa terima kasih kepada Danramil bersama Muspika Wonosari yang telah hadir dan memberikan pengamanan selama rangkaian acara berlangsung.

Saat ditemui, Kapten Inf Purwanto berharap seluruh umat Kristiani yang hadir untuk terus memelihara semangat persatuan dan kesatuan, yang telah lama terjalin dengan baik di masyarakat.

"Semangat persatuan dan kesatuan sangat penting untuk menjaga keharmonisan di tengah keberagaman kita. Dalam Natal ini, mari kita jaga semangat ini agar terus berkembang dalam kehidupan bermasyarakat," ujar Kapten Inf Purwanto.

Kegiatan perayaan Natal tersebut juga dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh penting di Kabupaten Klaten. Di antaranya adalah Anggota DPRD Kabupaten Klaten Haryanto, Wakil Bupati Klaten terpilih Beni Indra, Camat Wonosari Sri Wahyuningsih Spsi, Kapolsek Wonosari Iptu Zudhiyanto, serta kepala desa (Kades) dari beberapa desa sekitar seperti Kades Duwet Setyawan Donyanto, Kades Bolali Widiyanto dan Kades Teloyo Purwanto. Tak ketinggalan, turut hadir pula perwakilan dari Toga, Tomas, dan Toda yang mendukung jalannya acara.

Pada perayaan Natal tersebut berlangsung dengan lancar, mencerminkan semangat kebersamaan dan keharmonisan antarumat beragama di Kabupaten Klaten, khususnya di Kecamatan Wonosari. Pihak keamanan yang terdiri dari Danramil 22 Wonosari bersama Muspika Wonosari memastikan bahwa kegiatan tersebut berlangsung dengan aman dan tertib, sehingga umat Kristiani dapat merayakan Natal dengan penuh sukacita. (Red)